
          10月 6 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        弓野会長 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は、茨城大学桑原先生、卓話宜しくお願いいたし

ます。期待しております。 

そして、日立ロータリークラブから小野米山委員長、

米山地区委員・小野﨑様、米山奨学生のシンゼンさん、

ようこそいらっしゃいました。 

来週は、職業奉仕委員会の優良従業員表彰です。8 名

の推薦をいただきました。宜しくお願いいたします。 

20 日は、新入会員卓話です。滑川会員、須田会員、宜

しくお願いいたします。 

27 日は、青少年奉仕委員会の卓話です。県北 RAC 会長

に卓話をお願いしています。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告         川村幹事 

 

l 日立市体育協会より「ぷら・スポフェスタ 2020」開

催中止のお知らせが来ています。 

l 本日例会後、理事会開催となります。宜しくお願い

いたします。 

 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会         池澤委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

左 14、15 ページ、米山月間です。親善大使につい

て載っています。 

右 20、21 ページ、コロナ禍の中で子供達へ支援を

しているクラブについて記事が載っています。 

 

国際奉仕委員会      木本委員長 

l IKKO さんからメールが届きました。ワイキキ RC の

例会はオンラインミーティングのようです。コロナ

禍の状況をお伝えいただきました。皆様宜しくお伝

えくださいませとのことでした。 

 

 

出席報告      小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 19 名 11 名 70.37％ 0 名 70.37％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² よろしくお願い致します。 

弓野会長・川村幹事・山本忠安・鹿志村高道・ 

星 勝治・石川國博・朝日正道・川﨑健輔・ 

小笠原邦浩・小野瀬 裕・鈴木幸一・荒川浩信・ 

木本貴一・池澤 健・千葉隆一・滑川孝則・ 

須田 聡 

² 米山奨学委員担当です。よろしくお願いします。 

石川 悟 

² 結婚記念のお花ありがとうございました。 

髙島章行 

² 本日はよろしくお願いします。 

日立 RC 小野様、小野﨑様 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 33,000円 累計額 341,000円 
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本日の例会：令和 2年 10 月 13 日（火） 【プログラム】優良従業員表彰 / 職業奉仕委員会 

 
次 回 例 会：令和 2年 10 月 20 日（火） 【プログラム】卓話 / 新入会員 

（ 

 

 

 

 

■会 長  弓 野 博 司 ■副 会 長  荒 川 浩 信 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



 

プログラム 

 

米山奨学生シンゼンさんに奨学金授与      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話    石川米山記念奨学委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今日は、茨城大学広域水圏環境科学教育研究センタ

ー教授、桑原先生に卓話いただきます。宜しくお願

いいたします。 

 

茨城大学      桑原祐史教授 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 茨城大学の桑原と申します。 

l いつも研究生のシンゼンさんがお世話になってお

り、本当にありがとうございます。 

l 今日は研究室のご紹介をさせていただきます。 

l まずプロジェクターに映る、私の PCデスクトップ

のラーメンをご覧ください。 

l これは、学外調査で行った、マーシャル諸島にある

一流ホテルのラーメンです。サッポロ一番です。一

杯 7ドルです。現地のかたも「ラーメン」と言いな

がら食べています。 

l 私の研究室は、国土空間情報研究室と言います。 

l 大学院生が多い研究室です。 

l 私は「リーダーを育てる」と思って学生を指導して

います。 

l 論文を書くということは、頭の中を整理するのにと

ても良いことです。文字に書き出すことは、社会に

出た後にも役立つと思います。 

l 研究室の掃除は学生にさせています。私は掃除をと

ても重要に思っています。環境が人を育てます。き

ちっとしたところで学んだ人はきちっとします。整

理整頓はとても大事です。 

l システム工学科は、わかりやすく言うと、建築と土

木です。今、測量は GPSなど電気で動くものになっ

ています。よって研究室は PCばかりです。 

l 安全意識を高めるため、防災バックも各自用意させ

ています。 

l 学外調査は、ネパールやマーシャルに行っています。 

l シンゼンさんが研究していることは、県内の二酸化

炭素濃度の計測・研究です。 

l 東京ビックサイトの展示会にも出展しました。 

l 学生には、以下 3つのことを言っています。 

l 「自尊他尊」、一生懸命やった人は、人に優しくで

きると思います。 

l 「若いうちにガンガン行け」、若者は冷めた風潮が

ありますが、失敗を恐れず行動して欲しいです。失

敗したら尻拭いするのが年寄りの役目だと思って

います。 

l 「他流試合で己を磨け」、とにかく外へ出なさい。

外へ出ると自分が何をやっているかが見える、と教

えています。 

l いつもご支援いただきまして、ありがとうございま

す。今後とも茨城大学へのご支援宜しくお願いいた

します。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


